



Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2024

Schriftliche Anfrage Brigitte Gysin betreffend Massnahmen zum Schutz vor gesundheitlichen Hitzefolgen

P235500

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Hitzewellen und Trockenperioden nehmen aufgrund des Klimawandels stetig zu. Auch im Kanton Basel-Stadt werden lokale Durchschnitts- und Höchsttemperaturen weiter ansteigen – letztere um bis zu 2 °C bis 5,5 °C in den nächsten Jahrzehnten. Der Kanton Basel-Stadt verfügt seit 2021 über einen Hitzemassnahmenplan, welcher sich am Massnahmenkatalog des Schweizerischen Tropen und Public-Health Instituts für den Umgang mit Hitzewellen für Behörden im Bereich Gesundheit orientiert. Die Fachdepartemente stehen zum Thema «Hitze» in regelmässigem Austausch mit externen Fachpersonen und Institutionen. Wo immer möglich wird niederschwellig versucht, Möglichkeiten zur Reduktion der Hitzebelastung für die Bevölkerung zu finden und gefundene Lösungen langfristig zu systematisieren.

